



**Tim Fashion Karnaval Universitas Negeri Yogyakarta**  
**Meriahkan Jogja Kreatif#3**  
**Afif Siapkan**  
**10 Set Kostum Nusantara**

*Suguhan menarik dan unik siap ditampilkan tim fashion karnaval UNY pada gelaran Jogja Kreatif #3, 'Hospitality of Jogja', Minggu (9/6) mendatang. Sepuluh set kostum akan dipamerkan tim yang belum lama ini meraih predikat juara pada ajang World Custom Festival di Filipina tersebut.*

DESAINER dan Konseptor tim Fashion Karnaval UNY, Afif Ghurub menuturkan, kostum yang akan ditampilkan pada Jogja Kreatif #3 tetap akan mengusung konsep Co-lourfull of Indonesia. Menurutnya, busana dari sejumlah daerah nusantara yang telah dimodifikasi, diyakini akan makin menyemarakkan even yang digelar di panggung Jalan Jenderal Sudirman itu.

"Satu pasang kostum yang akan kami usung sebagai ikon utama adalah busana Yogyakarta, yaitu batik lurik. Selain itu juga ada busana dari Kalimantan, Bali serta Ponorogo yang telah kami kreasikan sedemikian rupa," tuturnya, Kamis (6/6).

Ditambahkannya, masyarakat dan pengunjung Jogja Kreatif #3 tak hanya menyaksikan busana tersebut dengan konsep *fashion show*. Mereka akan memadukan peragaan busana itu dengan sejumlah kreasi, antara lain musik, tarian dan sedikit sentuhan teknologi elektronik.

Menurut Afif, 10 orang yang akan memakai busana kreasi tim itu juga akan menari dalam balutan kostum yang unik. Selain itu, kombinasi musik modern, internasional dan etnik, juga

■ Bersambung ke Hal 12

---

**Afif Siapkan**

akan menambah daya tarik penampilan mereka.

"Kami ingin menunjukkan pesona budaya Indonesia, dalam hal ini busana, namun tetap dibalut dengan sentuhan kreativitas, sehingga tidak seperti peragaan busana atau karnaval biasa," imbuhnya.

Sementara untuk sentuhan teknologi elektronik, tim fashion karnaval UNY menyisipkan beberapa lampu kecil di dalam busana tersebut. Hal itu akan memberikan efek yang berbeda dengan kostum biasa, lantaran busana tersebut akan tampak bercahaya dengan pancaran lampu-lampu berwarna itu.

"Ini memang akan berbeda, jadi bukan *fashion show* biasa, tetapi paduan antara busana, musik serta tarian yang disatukan dalam satu penampilan," paparnya.

Lebih lanjut ia mengatakan, Afif juga mengaku antusias dengan konsep yang ditawarkan pada gelaran Jogja Kreatif ini. Menurutnya, ajang tersebut merupakan agenda positif yang dapat mawadahi kreativitas komunitas di Yogya yang sekaligus dapat memberikan nilai tambah bagi pariwisata DIY.

"Yang saya suka, konsep Jogja Kreatif ini benar-benar memberikan area khusus untuk menunjukkan kreativitas sejumlah kalangan, termasuk bagi kalangan mahasiswa," ucapnya.

Gelaran Jogja Kreatif #3 kali ini mengusung tema 'Hospitality of Jogja' yang sekaligus merayakan HUT Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta ke-66. Selain tim fashion karnaval UNY, akan ada juga penampilan dari tim Marching Band UGM, pemecahan rekor MURI oleh Larissa serta parade memasak dari sejumlah *chef* hotel berbintang di DIY.

"Pastinya suguhan yang akan ditampilkan pada Jogja Kreatif kali ini akan berbeda, karena memadukan antara keramahan Yogya dengan kreativitas dari sejumlah kalangan yang menjadi ciri khas DIY," tutur staf promosi *Tribun Jogja*, Sunu Mahata. (ton)

Sambungan Hal 9

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Amat Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 01 Februari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005